

# 1学期

④

## 1年生初めてのプール

曇り空を見上げ、「今日はプール入れるかなあ…残念…」という日が続きました。やっと入れたプールに大喜びの子供たち。シャワーでしっかり体を洗ったら、いよいよ学校の大きなプールの中へ。今年は、メガロスから専門の先生に指導に来ていただきました。しっかり話を聞いて、楽しく体を動かしたりもぐったり。すっかり水と仲良しになった1年生でした。



## 2年生 動くおもちゃ

生活科の学習で、身近な材料を使って動くおもちゃを作りました。ぶんぶんゴマ、ヨーヨー、折り紙ゴマ、パッチンガエル、割り箸鉄砲、ストロ一人形・・・。自分達で作れるようになった後は、1年生にも作り方を教えてあげました。



## 3年生 理科「ゴムや風の力」

以前は、ゴムの力の働きについて学習しましたが、今回は風で動く車を使って、風の強さをかえると、ものの動き方はどうにかわるのかを学習しました。各グループで協力し合いながら、楽しく実験を行い、結果から分かったことを話し合っ



## 1年間の木を観察 (理科)

5月に、一人一人1年間観察する木を決めました。桜や紅葉、いちょうなどを観察している子も多いです。

7月、夏の木の様子を観察しました。葉の数が増えたこと、葉の色が濃くなってきたことなどの変化に気付いている子がいました。さあ、秋はどのように変化しているのでしょうか。楽しみです。



## 芝生の植え替え

これまで、6年生が育ててくれていた芝生の苗を5年生が校庭に植えました。校庭で芝が薄くなっているところを中心に、植えていきます。たくさんの苗もみんな協力して植えるとあっという間になくなりました。積極的に働く姿に高学年のとしての自覚が感じられました。この苗が成長するのがとても楽しみです。

## 6年生 7月6日(火)～7月8日(木) 「清里林間学校 in 小金井」

### 【1日目】

小金井公園にて、グリーンアドベンチャーと、学年レクの逃走中を楽しみました！アイスcreamを食べ、大満足！！



### 【2日目】

朝から体育館を使ってきもだめし・・・怖かった・・・  
オンライン牧場見学。  
「いただきますカンパニー」  
「大友牧場さん」ありがとうございました！  
キャンプファイヤーでは、ゲームやダンスを楽しみました！



### 【3日目】

最終日、清里について調べたことを発表しました。  
羊毛を使ってヤマネを作りました。自分の願いを込めて、丁寧に仕上げました。個性豊かなヤマネが完成し、集合写真！

